Santiago Corro Caballero

Descanse en paz

El pasado sábado 5 de mayo falleció el ingeniero Santiago Corro Caballero, destacado investigador del Instituto de Ingeniería.

El Ing. Corro ingresó a nuestra dependencia por invitación del doctor Emilio Rosenblueth, donde desarrolló múltiples proyectos de investigación en los campos de mecánica de materiales, análisis experimental de esfuerzos, vías terrestres y transportes. Fue un pionero en el tema de pavimentos y construcción de carreteras. Desde 1960, cuando se incorpora a la UNAM en la División de Investigación de la Facultad de Ingeniería, el antecedente directo del Instituto de Ingeniería, el Ing. Corro ejerció su capacidad y su experiencia para contribuir en el diseño y la construcción de mejores carreteras para México. En ese mis-

mo año funda la Coordinación de Vías Terrestres, al frente de la cual permaneció hasta 2009. A lo largo de su carrera profesional desempeñó importantes cargos: fue representante universitario de enlace entre el Transportation Research Board (TRB), National Research Council, y la UNAM. Participó en comités técnicos internacionales como el del TRB y la Association Mondiale de la Route, representando a México. Su producción académica comprende más de 150 publicaciones e informes de investigación. Fue revisor crítico de más de 25 libros del Transportation Research Board, editados por separado en inglés, francés y español.

Entre los premios que recibió se encuentran:

- Primer Premio en el Concurso Arquitectónico para la Construcción del Centro Asturiano de México, 1958.
- Primer Premio Nacional de Ciencia y Tecnología BANAMEX 1971, Rama Industrial, por el diseño y construcción de la Pista Circular de Pruebas, y la investigación realizada durante 1971-72. Otorgado en 1972.
- Socio de Honor de la Asociación Mexicana de Ingeniería de Vías Terrestres, AC, por designación de la Asamblea Plenaria, por su labor de investigación y docencia en Vías Terrestres, 1976.
- Medalla de Reconocimiento de la Asociación Mexicana de Caminos, por las actividades desarrolladas en el campo de Vías Terrestres y Transportes, 1984.
- Premio Nacional de Investigación Nabor Carrillo otorgado por el Colegio de Ingenieros Civiles de México en 2007.

Con más de 50 años de antigüedad académica en la UNAM, el Ing. Corro fue parte de aquellos ingenieros visionarios que al final de la década de los años cincuenta sentaron las bases de nuestro actual Instituto. Este momento es adecuado para valorarlo y recordarlo, junto con los ilustres fundadores que también ya han fallecido.

Toda la comunidad del Instituto de Ingeniería, y en particular los académicos de la Subdirección de Estructuras y Geotecnia, le manifestamos a su familia y a sus compañeros y amigos más cercanos nuestras más sentidas condolencias.

Recordamos al Ing. Corro con unas palabras que mencionó alguna vez en una entrevista para esta gaceta: "Para resumir mi vida puedo decir que no me arrepiento de lo que he hecho. He disfrutado de la vida de una manera normal y me he podido desempeñar plenamente en el campo de la ingeniería, viajando por los cinco continentes. El amor de mi vida fue Conchita, única persona a quien le propuse matrimonio. Estoy orgulloso de mi hija y de mi hijo y soy un apasionado de mi trabajo".

